



Una flota de tres embarcaciones de investigación de la Antártica volvió a Australia esta semana, luego de terminar una expedición por el océano meridional, donde levantaron un censo de la vida en el océano helado y su fondo, más de mil metros debajo de la superficie.

Los investigadores filmaron criaturas gigantes y poco conocidas, entre ellas, las de la imagen, llamadas tunicados, que tienen el aspecto de tulipanes de cristal y que crecen en el suelo marino, a unos 220 metros de profundidad ■ Fotos Reuters